

jueves 26 y viernes 27 de abril de 2018

Acta

En la Ciudad de Potrero de los Funes, Provincia de San Luis, se reúne el Plenario del Consejo Federal del Trabajo, con la presencia de las siguientes autoridades: el Sr. Secretario de Trabajo de la Nación, Dr. Horacio Pitrau; el Sr. Vicegobernador de la Provincia de San Luis, Carlos Ybrhain Ponce, el Sr. Intendente de la ciudad de Potrero de los Funes, Daniel Orlando; el Sr. Ministro de Gobierno, Justicia y Culto de la Provincia de San Luis, Dr. Eduardo Gastón Mones Ruiz; el Sr. Secretario de Atención Ciudadana y Servicios Federales, Dr. Lucas Fernández Aparicio; el Sr. Secretario de FIETARIO DE TRABAJO M.T.E.yS.S. Empleo de la Nación, Prof. Miguel Ángel Ponte; el Sr. Secretario de Seguridad Social de la Nación, Sr. Juan Carlos Paulucci Malvis; el Sr. Presidente del Comité Ejecutivo del Consejo Federal del Trabajo, Dr. Ernesto Seguel; el Sr. Director de la Oficina País de la Organización Internacional del Trabajo, Lic. Pedro Furtado de Oliveira; el Sr. Superintendente de Servicios de Salud, Cpn. Sandro Taricco; el Sr. Gerente de Prevención de la Superintendencia de Riegos del Trabajo, Jose Bettolli y la\Sra. Coordinadora del Consejo Federal del Trabajo, Lic. Cintia Kosaka.

Por la Provincia de BUENOS AIRES, el Dr. Horacio Barreiro, Secretario de Trabajo, y el Sr. Mariano Muñoz, asesor; por la Provincia de CATAMARCA, el Sr. Raul Aguirre, Subsecretario de Trabajo, el Sr. Gustavo Carrizo, Asesor, y el Sr. Gabriel Jaime, Asesor; por la provincia de CHUBUT, el Sr. Marcial Paz, Secretario de Trabajo, por la CIUDAD AUTONOMA DE BUENOS AIRES, el Sr. Sergio Scapini, Jefe de Gabinete; por la Provincia de CORDOBA, el Dr. Franco Moguetta, Secretario de Trabajo, y el Sr. Lucas Sebastián Giordi, Director de Trabajo Rural; por la Provincia de ENTRE RIOS, el Sr. Oscar Balla, Secretario de Trabajo, y el Sr. Silvio Pucheta, Director de Trabajo; por la Provincia de FORMOSA, el Dr. Julio Gustavo Valdez,

Consejo Federal del Trabajo



Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguzidad Social Presidencia de la Nación

L



jueves 26 y viernes 27 de abril de 2018

Subsecretario de Trabajo; por la Provincia de JUJUY, el Dr. Jorge Cabana Fusz, Ministro de Trabajo y Empleo; por la Provincia de SANTIAGO DEL ESTERO, el Sr. Walter Gómez, Director de Higiene y Seguridad, y el Sr. Daniel Díaz, Director de Empleo; por la Provincia de MENDOZA, el Dr. Alejandro Jofre, Subsecretario de Trabajo; Provincia de SANTA FE, el Sr. Rubén Luchini, Subsecretario de Trabajo; por la Provincia de RIO NEGRO, el Dr. Lucas Pica, Secretario de Trabajo, y el Dr. Victorio Gerometa, Subsecretario de Asuntos Legales; por la Provincia de SAN JUAN. Dr. HORACIO PITRAU SECRETARIO DE TRABAZO Dra. Fabiola Aubone, Secretaria de Gobierno, Justicia y Derechos Humanos, y el Sr.

Walter Escudero; ; por la provincia de TUCUMAN, el Sr. Nestor Dilullo, Subsecretario de Trabajo, y el Sr. Jorge Domínguez, Secretario de Empleo; por la Provincia de LA RIOJA, la Sra. Myriam Espinosa, Secretaria de Trabajo; por la Provincia de LA PAMPA, el Dr. Marcelo Pedehontaa, Secretario de Trabajo, y el Sr. Roberto Espíndola; por la Provincia de CHACO, la Sra. Natalia Mustillo, Secretaria de Trabajo, y el Sr. Jorge Fernandez; por la Provincia de TIERRA DEL FUEGO, ANTARTIDA E ISLAS DEL ATLANTICO SUR, el Sr. Claudio Carrera, Ministro de Trabajo y Empelo, el Sr. Ramiro Aquino, Subsecretario de Empleo, la Sra. Alicia Mallea, Subsecretaria de Trabajo, y el Sr. Ramiro Aquino, Subsecretario de Empleo; por la Provincia de SALTA, el Dr. Alfredo Batule, Secretario de Trabajo, y la Sra. Jorgelina Bellagamba, Directora de Empleo; por la provincia de CORRIENTES, el Dr. Jorge Rivolta, Subsecretario de Trabajo, y el Dr. Octavio Panozzo, Director de Trabajo; por la provincia de MISIONES, el Dr. Jorge Guido Valenzuela, Subsecretario de Trabajo, y el Sr. Osvaldo Contavalle.

No se cuenta con la asistencia de representantes de la provincia de SANTA CRUZ.

Conseio Federal del Trabajo

M.T.E.yS.S.





jueves 26 y viernes 27 de abril de 2018

Se da comienzo a la **primera jornada de la Reunión Plenaria Nº 104 del**Consejo Federal del Trabajo, la apertura está a cargo del Sr. Daniel Orlando,
Intendente de la ciudad Potrero de los Funes, y del Secretario de Trabajo de la Nación,
Dr. Horacio Pitrau, quienes dan la correspondiente bienvenida a los presentes. El Sr.

Secretario de Trabajo agradece a la provincia anfitriona, y anuncia los temas a tratarse durante la jornada.

Toma la palabra el Sr. Vicegobernador de la Provincia de San Luis, Carlosseche ARIO DE TRABA M.T.E.ys.s.

Yorbain Ponce, quien da la bienvenida, saluda a los presentes y plantea la situación actual de su provincia.

Acto seguido se le otorga la palabra al representante de la Provincia de Chubut, Sr. Marcial Paz, quien expresa que con motivo de aproximarse el 1° de mayo, es importante que "los que tenemos responsabilidades públicas nos obliguemos a quehaya más dignidad, y la dignidad se consigue con trabajo". Por eso pone una moción de orden a consideración, para que el CFT N°104 sesione bajo la honra de los trabajadores del mundo y en particular de los trabajadores argentinos. Se somete la misma a votación a mano alzada, y queda aprobada por unanimidad.

Se da inicio al primer bloque de la jornada, a cargo del Secretario de Seguridad Social del Ministerio de Trabajo Empleo y Seguridad Social de la Nación, Dr. Juan Carlos Paulucci, quien expone sobre "Suficiencia y sustentabilidad de las prestaciones en Seguridad Social". Plantea que uno de los objetivos es lograr que la Seguridad Social brinde prestaciones que sean suficientes y al mismo tiempo sean sustentables.

Como siguiente punto del orden del día, se le otorga la palabra al Sr. Superintendente de Servicios de Salud, Sandro Taricco, quien expone sobre la temática "Agencias de salud e innovación".

Consejo Federal del Trabajo



Ministerio de Trabajo Empleo y Seguridad Social Presidencia de la Nación

3



jueves 26 y viernes 27 de abril de 2018

A continuación, se le otorga la palabra al Sr. Gerente de Prevención de la Superintendencia de Riesgos del Trabajo, José Bettolli, quien expone el siguiente punto del programa "Ley de prevención". Realiza una presentación sobre la Ley Nº 27.348, como complementaria de la Ley de Riesgos del Trabajo, y sobre el anteproyecto de ley de prevención laboral, explicando los ocho capítulos de contenido. Asimismo, se proyecta un gráfico de estadísticas sobre litigiosidad.

Se da inicio al segundo bloque del orden del día, en donde las provincias exponen sobre su situación actual.

Se le otorga la palabra al Dr. Alfredo Batule, representante de la provincia de Salta, quien agradece a la provincia anfitriona, y plantea la dificultad que está teniendo la provincia en relación al programa de intercosecha, y solicita que se pueda abordar desde el Consejo el tema de esos trabajadores temporarios.

Por su parte, el Dr. Marcelo Pedehontaa, representante de la provincia de La Pampa, plantea la problemática en su provincia en relación al aumento de tarifas energéticas, y manifiesta la necesidad de mantener los niveles de empleabilidad. Deja como moción completa trabajar sobre ese tema, y solicita la elaboración de un documento. Por último, informa la problemática en el sector de la agricultura.

El Dr. Lucas Pica, representante de la provincia de **Río Negro**, manifiesta que Río Negro se adhirió a la nueva ley de riesgos del trabajo. También expresa que pudieron cerrar las paritarias con los docentes, y que están atravesando un momento de paz social. Los conflictos pasan por el sector privado. Convocan al dialogo tripartito, como es el caso de Alpac, que emplea a 400 trabajadores. También informa sobre la situación crítica del sector de fruta y horticultura, y hace referencia a las dificultades importantes que está atravesando la empresa Pollolín, que emplea 1000 trabajadores.

Consejo Federal del Trabajo Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad Social Presidencia de la Nación

ción

MT. Bys.s.



jueves 26 y viernes 27 de abril de 2018

Asimismo, informa que Río Negro cuenta con una ley que instauró la comisión tripartita de igualdad de oportunidades y género. Por último, solicita trabajar en conjunto para generar un convenio interjurisdiccional para las notificaciones.

Toma la palabra el Sr. Marcial Paz, representante de la provincia de **Chubut**, quien manifiesta la situación problemática de 270 trabajadores textiles en Comodoro Rivadavia. Por otra parte, solicita que el Ministro de Trabajo de la Nación firme la resolución definiendo las elecciones de ATE Chubut.

ARIO DE TRABAJO M.Y.E. y S.S.

Por su parte, el Sr. Néstor Dilullo, representante de la provincia de **Tucumán**, planteó la problemática en el Ingenio azucarero San Juan. También manifiesta que adhiere a la inquietud del compañero de Salta respecto del programa de Intercosecha.

Se le otorga la palabra al Sr. Oscar Balla, representante de la provincia de **Entre Ríos**, quien adhiere a lo planteado por el representante de la provincia de La Pampa respecto al aumento de tarifas energéticas, y también destaca la necesidad de continuar con el programa "Intercosecha" por el tema del citrus. Asimismo, informa que están con una problemática laboral de la empresa Epuyén S.A en Victoria, con distribuidoras de bebidas y con el "Diario del Paraná" que siguen con atrasos en los salarios.

Acto seguido, el Sr. Claudio Carrera, representante de **Tierra del Fuego**, cuenta que en su provincia, la gobernadora inauguró el laboratorio del fin del mundo, donde se va a fabricar el medicamento para realizar el tratamiento del VIH, SIDA. Por otra parte, apoya la moción de hacer un documento que refleje el pensamiento del Consejo Federal respecto de las tarifas.

El Sr. Walter Gómez, representante de **Santiago Del Estero**, informa que se ha acentuado el tema de los despidos, principalmente en el sector de comercio y textil. Plantea inquietudes y solicita información sobre qué va a pasar con el programa

Consejo Federal del Trabajo Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad Social Presi<mark>dencia de la Nació</mark>n

.



jueves 26 y viernes 27 de abril de 2018

"Intersafra", con los "Repro", con la situación energética, etc. Solicita que se modifiquen las políticas que afectan a la economía.

SEC ICO RITRAU

REPARAMON TRABAJO

M.T.E.Y.S.B.

Toma la palabra el Dr. Franco Moguetta, representante de **Córdoba**, quien expresa un posible foco de conflicto con los empleados vinculados con las aerolíneas low cost. El Presidente del Comité Ejecutivo, Dr. Ernesto Seguel, responde que la provincia tiene plena competencia para actuar. El compañero de Córdoba solicita que se trabaje en conjunto con Nación. También plantea inquietud sobre inspecciones y fiscalizaciones. Responde el Dr. Yannibelli, Director de Fiscalizaciones.

Por su parte, el Dr. Jorge Cabana Fusz, representante de la provincia de **Jujuy**, manifiesta que coincide con el compañero de La Pampa en que existe el problema tarifario a nivel nacional, pero que no es un problema nuevo, expresa que "es un problema que desde hace muchos años lo venimos experimentando los argentinos. Antes había cortes de luz, con todos los problemas que había en el país y que lo hemos vividos todos". Asimismo manifiesta que en Jujuy tienen la suerte que por la geografía, tienen la posibilidad de generar su propia energía y lo hicieron a través de un proyecto que es el parque solar "Cauchari" que son 300 hectáreas. También cuenta, que el Ingenio a la Esperanza fue comprado por inversionistas colombianos. Por último, plantea que actualmente la provincia cuenta con más del 60% de los trabajadores no registrados.

Se le otorga la palabra a la Sra. Natalia Mustillo, representante de la provincia del **Chaco**, quien agradece el acompañamiento sobre un convenio de corresponsabilidad gremial foresto industrial, y manifiesta que gracias al diálogo con el Presidente de la Nación y con el Ministro de Trabajo, Jorge Triaca, se logró bajar la tanifa sustitutiva del 176% a 110%. Plantea problemas con los fligoríficos y mataderos. Y destaca la

Consejo Federal del Trabajo





jueves 26 y viernes 27 de abril de 2018

importancia de los programas de empleo, y en particular del programa "Empalme" que se lleva adelante en la provincia.

M.T.E.yS.S.

La Dra. Fabiola Aubone, representante de la provincia de **San Juan**, propone realizar un documento con una propuesta que sirva como herramienta para la contención de los desempleados que hay en las provincias. También informa que en la provincia se está trabajando en dos grandes conflictos: por un lado, el cierre de una industria del plástico, que en principio lograron una solución con ayuda del Ministerio de Trabajo de la Nación, y por otro lado, la baja que se le dio a 13.000 beneficiarios de programas de empleo, pero también ahora ya se está solucionando en conjunto con el Secretario de Empleo de la Nación.

Toma la palabra el Dr. Jorge Rivolta, representante de **Corrientes**, quien plantea problemas en el sector textil y en el sector maderero. También expresa preocupación por el sector comercial, vinculado por el aumento de tarifas en los servicios, y manifiesta que era necesario hacer una adecuación, pero podríamos replantearnos el modo. Asimismo, cuenta que se mejoró el acceso al trabajo digno.

El Dr. Horacio Barreiro, representante de la provincia de **Buenos Aires**, manifiesta la necesidad de fortalecer la conciliación obligatoria, como herramienta para lograr la paz social. Cuenta el problema puntual de dos ciudades: en Mar del plata, está afectando las condiciones climáticas, y la producción de alimentos de langostinos, camarones y calamares, por esta razón se encuentran afectados 14.000 empleados, pero cuentan con la ayuda del Ministerio de Trabajo y del sector empresario; y en la ciudad de La Plata, hay problema con la empleabilidad, en el sector fruto-hortícola, ya que hay un altísimo porcentaje de trabajo en negro y trabajo infantil, por ello plantea la necesidad de proteger el empleo sin obstaculizar la producción. Por último plantea que

Consejo Federal del Trabajo Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad Social Presidencia de la Nación

7



jueves 26 y viernes 27 de abril de 2018

DI. HORACIÓ PITRAU ECRETARIO DE TRABAJO M.T.B. YS.S.

en la provincia de Buenos Aires, aumentó la tasa de empleo de 41 a 42.5%, y se redujo la tasa de desempleo de 9,8 a 8,8.

Por su parte, la Sra. Myriam Espinosa, representante de la provincia de La Rioja, manifiesta que debido a las importaciones, se han generado problemas de empleo. Cuenta que en el rubro del plástico cerró una empresa, y que también están teniendo problemas con el sector textil, y con el calzado. Asimismo, acompaña la moción del compañero de La Pampa, respecto del tema de las tarifas.

El Dr. Eduardo Gastón Mones Ruiz, representante de la provincia de San Luis, plantea como moción adherir a lo planteado por el representante de la provincia de La Pampa, en relación al conflicto con el tema del aumento de las tarifas.

Se le otorga la palabra al Sr. Raúl Aguirre, representante de la provincia de Catamarca, quien informa que en su provincia están con problemas de desempleo. Están cerrando fábricas en el rubro alimentación, textil y metalúrgico. También tienen problemas en el sector comercio y gastronómico. Los problemas que tienen los empresarios y que generan despidos son por costos altos, importaciones de productos extranjeros, y por el costo energético. Para fines de julio está previsto el cierre Alumbrera que es una empresa minera, que tiene 1600 trabajadores. También cuenta que cerraron paritarias con los docentes. Por último, adhiere a lo manifestado por los compañeros de Salta y La Pampa, en relación al tema tarifario.

Toma la palabra el Dr. Alejandro Jofre, representante de la provincia de Mendoza, quien plantea que en relación al tema de debate sobre el aumento de tarifas, considera que el Consejo Federal del Trabajo no tiene intervención en ese tema, por eso

plantea que no se trate en el Consejo Federal.

Consejo Federal del Trabajo





jueves 26 y viernes 27 de abril de 2018

El Sr. Rubén Luchini, representante de la provincia de **Santa Fe**, destaca la importancia de las mesas tripartitas que en la provincia les ha dado buenos resultados, en el sector de la construcción, de los grandes hipermercados, sector metalúrgico, etc.

No han tenido bajas en el empleo registrado. Manifiesta que están trabajando con dos empresas que están teniendo problemas, que son cosechadora Vassalli, y en Sancoro REITRAU Cooperativa Láctea. Respecto del tema de tarifas, plantea su preocupación, y solicita M.T.E. YS.S.

Por su parte, el Sr. Sergio Scapini, representante de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, manifiesta que no es competencia del Ministerio de Trabajo resolver el tema de las tarifas.

Distintas provincias, como Neuquén, San Juan y Buenos Aires, realizaron comentarios sobre las posturas planteadas en relación a la elaboración de un documento vinculado con el tema tarifario.

Luego de un cuarto intermedio, se le otorga la palabra al Dr. Marcelo Pedehontaa, representante de provincia de **La Pampa**, quien plantea la siguiente moción concreta: "La elaboración de un documento donde quede explicitado la preocupación que tenemos todos y cada uno de quienes estamos al frente de las jurisdicciones provinciales del impacto que va a tener o que ya está teniendo las decisiones en políticas tarifarias energéticas en los niveles de empleabilidad".

Se somete la moción a votación mano alzada. Queda aprobada. Las provincias de Buenos Aires, Mendoza y Ciudad Autónoma de Buenos Aires, manifiestan no estar de acuerdo. La provincia de Corrientes se abstiene.

Asimismo, el compañero de la provincia de La Pampa, plantea como segunda moción concreta, que se constituya la misma la comisión que redactó el último documento en Tierra del Fuego. Se somete a votación si trabajarán en el documento las siguientes

Consejo Federal del Trabajo



.



jueves 26 y viernes 27 de abril de 2018

provincias: San Luis, San Juan, Neuquén, Tucumán y Tierra del Fuego. Queda aprobada por unanimidad.

MILLYSS.

Se da inicio a la segunda jornada de la Reunión Plenaria Nº 104 del Consejo Federal del Trabajo, la apertura está a cargo del Sr. Secretario de Trabajo, Dr. Horació Pitrau.

Da comienzo al primer bloque de la jornada el Dr. Eduardo Gastón Mones Ruiz, Ministro de Gobierno, Justicia y Culto de la provincia de San Luis, quien cuenta la situación actual de su provincia.

A continuación, se procede a un cuarto intermedio, a fin de que se elabore/el documento en relación al tema tarifario.

Luego del intervalo, el Dr. Ernesto Seguel, Presidente del Comité Ejecutivo del Consejo Federal del Trabajo, procede a leer el documento elaborado, a fin de someterlo a votación a mano alzada. El mismo queda aprobado.

Como siguiente punto del día, se le otorga la palabra al Sr. Carlos Urriza, Director de Normativa Laboral, quien expone sobre "Estado: Industria 4.0". En su exposición explica las distintas revoluciones industriales a lo largo de la historia, y manifiesta que estamos atravesando la cuarta revolución industrial, en la era de la digitalización, y expone los beneficios en relación al trabajo.

Dan inicio al segundo bloque de la jornada, los Licenciados Constanza Mingolo, y Diego Guisande, del Equipo de "G20" del Ministerio de Trabajo Empleo y Seguridad Social de la Nación, quienes exponen sobre "El futuro del trabajo en la agenda G20". Cuentan que están trabajando en el tema "El futuro del trabajo" y dentro de ese tema trabajan sobre informalidad, nuevas formas de en pleo, protección social y habilidades,

> Consejo Federal del Trabajo





jueves 26 y viernes 27 de abril de 2018

y otros temas transversales como: género, diálogo social, e integración de las personas con discapacidad en el ámbito de trabajo.

Se da comienzo al tercer bloque de la jornada, a cargo del Dr. Lucas Fernández Aparicio, Secretario de Atención Ciudadana y Servicios Federales, y del Lic. Santiago Cosimano, Director de Gestión Territorial, quienes exponen sobre "Atención ciudadana y servicios territoriales", reestructuración del Ministerio de Trabajo Empleo y Seguridad Social de la Nación, y los ejes considerados para el logro de los objetivos. El Lic. Cosimano, menciona distintas políticas que se están implementando en territorio, como por ejemplo "El Estado en tu Barrio", la "Red de oficinas de Empleo", unidades móviles, ferias de empleo y la plataforma de "trabajo en red".

A continuación, toma la palabra el Dr. Pablo Yannibelli, Director Nacional de Fiscalización del Trabajo y Seguridad Social, quien desarrolla el siguiente punto del orden del día sobre "Acciones y herramientas orientadas para eficientizar y desburocratizar". El Dr. Yannibelli plantea como objetivo eficientizar los recursos pero también capacitar para poder generar transparencia y criterios comunes en el tema de inspección y fiscalización.

Pide la palabra el Sr. Néstor Dilullo, representante de la provincia de Tucumán, quien solicita la firma de un convenio con Nación para poder tener acceso a los sistemas informáticos que tiene Nación, con los cuales, los procesos de inspección se hace mucho más eficiente. Responde el Dr. Aparicio, quien se ofrece a viajar a Tucumán para tratar el tema.

Pide la palabra el representante de la provincia de Neuquén, Dr. Ernesto Seguel, quien propone hacer un trabajo con la Comisión de Policía de Trabajo para articular acciones en materia de inspecciones.

Consejo Federal del Trabajo



11



jueves 26 y viernes 27 de abril de 2018

Jr. HORACID PITRAU SECRETARIO DE TRABAJO M.T.E. 9.S.S.

A continuación, se le otorga la palabra al representante de la provincia de Buenos Aires, Sr. Mariano Muñoz, presidente de la Comisión de Policía de Trabajo, quien plantea trabajar el tema de inspección y fiscalización, conjuntamente con Nación y con la O.I.T., a fin de mejorar la registración laboral.

Los compañeros representantes de las provincias de La Pampa, y de la provincia de Entre Ríos, comentaron experiencias exitosas realizadas en sus provincias en relación a fiscalizaciones, en donde se ha trabajado conjuntamente con el Ministerio de Trabajo de la Nación.

Luego de un intervalo, se le otorga la palabra a la Dra. Silvia Kutcher, quien tiene a cargo la "Coordinación de prevención y protección de trabajo infantil y adolescente". La Dra. Kutcher explica el procedimiento para la actuación de la inspección ante indicios de explotación laboral.

Da inicio al cuarto bloque de la jornada, el Secretario de Empleo, Prof. Miguel Ángel Ponte, quien desarrolla el tema sobre "Agencias de formación profesional-Programas de empleo 2018". El Sr. Secretario explica cuáles son los puntos clave de la gestión 2018, cuáles son las prestaciones, poblaciones y programas prioritarios.

Como último bloque de la jornada, el Sr. Néstor Dilullo, representante de la provincia de Tucumán, procede a leer el informe de la Comisión de Empleo y Formación Profesional sobre "Empleo Federal".

El cierre de la jornada estuvo a cargo del representante de la Provincia anfitriona, Dr. Eduardo Gastón Mones Ruiz, quien pronunció palabras de agradecimiento a los presentes por su participación en las jornadas de arrolladas en su

provincia.

Consejo Federal del Trabajo





jueves 26 y viernes 27 de abril de 2018

Con todos los puntos del temario concluídos, se da por finalizado el Plenario N°104 del Consejo Federal del Trabajo. Abox. CARION SEGURA m (Espinosa Secretant de labor Trab.gEmples La Rioja Mendy Dr. ROBERTO MARICELO PEDEHONTA Subsecretario de Trabajo, Empleo y Capacitación Laboral MINISTERIO DE LA PRODUCCIÓN Cob. dif cov. BALLA LA PAMBO)SCAR ENTRE Janho Divorto 1. BATULE. See gio Leathini fourtes Ciudad de Breuss Dines DI. HORACIO PITRAU SECRETARIO DE TRABAJO M.T.E.YS.S. 18tillo H. Noldw HACO Charle photology winew ???. Se JESTERO Sec of Em(lo Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad Social Consejo Federal del Trabajo Presidencia de la Nación UCUMAN 13 SOME SAN LUIS MO NEGILA

(

* :